

EDITORIAL

The responses to the last two editorials have been promising. New subscriptions to the journal have been received, as have gift subscriptions and several letters of support. Canadian nurse scholars seem to be ready to launch a united front and to defend their rights to a scholarly journal. Furthermore, many suggestions and recommendations have been made. Several people believe that the journal should be published under the auspices of the Canadian Association of University Schools of Nursing and many more suggest changing the name of the journal. The most common proposed name is "The Canadian Journal of Nursing Research / Recherche canadienne en nursing".

The Editorial Board is not against a change in the title of the journal. In fact, it would probably increase our numbers of submitted manuscripts and subscribers, as well as increase our ability to compete successfully for funding. This past year we submitted a grant proposal to a national funding agency and have just heard that our proposal was rejected. However, unlike past rejections, this one was much more optimistic and made two specific suggestions that would increase the likelihood of future funding. The first recommendation was for a more rigorous review process. This is already in progress; a larger review board has been appointed, and revised review procedures will be in place within the next six to eight weeks. The second recommendation was to publish more research manuscripts from expert scholars in the field. We recognize that the choice of a journal for submission of research reports is based on many variables. However, we are now making a plea to all Canadian, and some American, expert researchers to submit at least one research report to the journal during the next eight months. There is no question that we need a top quality nursing research journal. The challenge is to pool our resources to make it successful.

We wish to take this opportunity to thank the current reviewers for their time, energy, and constantly careful work over the past several years. Their contribution to the development of this journal has been considerable. We also wish to welcome new reviewers, as we move into an even more demanding period for excellence in scholarly work. The review board has grown immensely, and this is because there are many more qualified scholars in nursing and the range of nursing research has expanded. Reviewers now represent expertise in a wide variety of research areas. The Editorial Board looks forward to a continuing collaborative relationship with the reviewers.

If you have any further recommendations, please forward them to us. We would be happy to publish letters to the editor. We also wish to thank subscribers for their support as we go through this period of change.

Mary Ellen Jeans

ÉDITORIAL

Les réactions qu'ont suscitées les deux derniers éditoriaux sont prometteuses. Elles ont donné lieu à de nouveaux abonnements, à des abonnements cadeaux ainsi qu'à plusieurs lettres d'appui. Les spécialistes canadiens en sciences infirmières semblent prêts à faire front commun pour défendre leurs droits à une revue savante. Par ailleurs, de nombreuses suggestions et recommandations ont été formulées. Plusieurs personnes sont d'avis que la revue devrait être publiée sous les auspices de l'Association canadienne des écoles universitaires de nursing et plus nombreuses encore sont celles qui proposent de changer le nom de la revue. Le nom proposé le plus souvent est le suivant: "The Canadian Journal of Nursing Research / Recherche canadienne en nursing".

Le comité de rédaction ne s'oppose pas d'office au changement de nom de la revue. De fait, cette démarche nous permettrait tout probablement d'accroître le nombre des manuscrits qui nous sont soumis et le nombre des abonnés tout en favorisant nos demandes d'aide financière. Au cours de la dernière année, nous avons présenté une demande de subvention à un organisme de financement national et nous venons d'apprendre que cette demande a été rejetée. Toutefois, contrairement aux refus antérieurs, les commentaires qui accompagnaient le rejet de notre candidature étaient beaucoup plus optimistes et comportaient deux suggestions précises nous permettant d'accroître nos chances ultérieures d'aide financière. La première recommandation soulignait la nécessité de faire appel à une démarche de sélection plus rigoureuse. Nous avons déjà donné suite à cette recommandation en augmentant le nombre des membres du comité de lecture; la nouvelle démarche de sélection sera mise en place au cours des six à huit prochaines semaines. En second lieu, on nous a recommandé de publier davantage de manuscrits de recherche rédigés par des spécialistes du domaine. Nous reconnaissons que les auteurs soumettent leurs travaux à des revues en se fondant sur de nombreuses variables. Toutefois, nous lançons un appel à tous les chercheurs éminents, canadiens ou américains, pour qu'ils nous soumettent au moins un travail de recherche au cours des huit prochains mois. Il ne fait pas de doute que nous ayons besoin d'une revue de qualité pour faire état de la recherche en nursing. Pour réussir, nous devons relever le défi et réunir toutes nos ressources.

Nous tenons à remercier nos lectrices sortantes du temps et de l'énergie qu'elles ont consacrés à accomplir un travail soigné et vigilant tout au long des dernières années. Leur contribution au développement de notre revue a été considérable. Nous désirons également souhaiter la bienvenue aux nouvelles lectrices qui abordent avec nous une période encore plus exigeante sur le plan des travaux de recherche. Le comité de lecture s'est grandement développé; en effet il y a un nombre beaucoup plus important de spécialistes qualifiés en sciences infirmières et la gamme des

travaux de recherche est beaucoup plus étendue. Notre équipe regroupe des lectrices spécialisées dans une grande variété de domaines de recherche. Le comité de rédaction se réjouit de poursuivre sa collaboration avec elles.

Si vous avez d'autres recommandations à formuler, veuillez nous les adresser. Nous nous ferons un plaisir de publier les lettres à la rédaction. Nous tenons également à remercier nos abonnés de leur appui tout au long de cette période de changements.

Mary Ellen Jeans

What's in a Name?

So Nursing Papers you don't like
It's unscholarly and plain
The editorial board has met
To devise a better name

You don't want something common
Nor popular and mundane
But tenure is important
So we'd better play this game

If you want to be promoted
And full professor cherish
Then our Canadian research journal
Is best called Pen or Perish

Mary Ellen Jeans

Inspired by Jannetta MacPhail